

**Pressekontakt:**

Jascha Engelhardt  
Tel.: 06131 / 208 3021  
Mobil: 0170 / 324 8445  
E-Mail: jascha.engelhardt@fdp.landtag.rlp.de

**Die FDP-Fraktion im Internet:**

[www.fdp-fraktion-rlp.de](http://www.fdp-fraktion-rlp.de)  
[www.facebook.com/FDP.Fraktion.RLP](https://www.facebook.com/FDP.Fraktion.RLP)  
[www.twitter.com/FDPFraktionRLP](https://www.twitter.com/FDPFraktionRLP)

## Pressemitteilung

Nr. 17/2024 - Mainz, den 10.07.2024

### **FDP-Fraktion gratuliert Alexander Schweitzer zur Wahl zum Ministerpräsidenten Philipp Fernis: Koalition wird erfolgreiche Zusammenarbeit fortsetzen**

Mainz. Der rheinland-pfälzische Landtag hat am heutigen Mittwoch Alexander Schweitzer zum neuen Ministerpräsidenten gewählt. Schweitzer tritt damit die Nachfolge der bisherigen Ministerpräsidentin Malu Dreyer an. Dazu sagt der Vorsitzende der FDP-Fraktion im Landtag Rheinland-Pfalz, Philipp Fernis:

„Wir Freie Demokraten gratulieren Alexander Schweitzer zu seiner Wahl zum neuen Ministerpräsidenten von Rheinland-Pfalz. Mit seiner Wahl freuen wir Freien Demokraten uns auf eine Fortsetzung der erfolgreichen Koalitionsarbeit. Gemeinsam mit unseren Partnern von SPD und Grünen werden wir für sozialen Aufstieg, beste Bildung, solide Finanzen und nachhaltigen wirtschaftlichen Fortschritt arbeiten.

Seine bisherige Arbeit als Vorsitzender der SPD-Fraktion und Sozialminister des Landes war von großer Offenheit für die Sichtweisen dreier unterschiedlicher Koalitionspartner geprägt. Wir schätzen die vertrauensvolle und ehrliche Zusammenarbeit, die wir seit 2016 als Teil der rheinland-pfälzischen Ampel-Koalition erleben.

Als FDP-Fraktion bekräftigen wir unser Bekenntnis zum gemeinsamen Koalitionsvertrag und zur konstruktiven Arbeit im Interesse des Landes. Unser Ziel bleibt es, weiterhin gemeinsam Lösungen zu erarbeiten und Fortschritte zu erzielen. Dabei prägt uns eine partnerschaftliche und respektvolle Zusammenarbeit, fernab von öffentlichem Streit.

Wir sind überzeugt, dass Alexander Schweitzer in seiner neuen Rolle als Ministerpräsident weiterhin den Kurs der Zusammenarbeit und des Dialogs verfolgen wird, den wir gemeinsam begonnen haben.“